DOSIER INFORMATIVO



Copyright @Plasevents2025

n: 21/11/2025

Página: 1/4

la referencia electrónica. La autenticidad de este documento puede ser comprobada mediante el Código Electrónico de



INTRODUCCIÓN

80s TO FUTURE es un evento innovador que invita al público a embarcarse en un recorrido musical único a través de cinco décadas de historia sonora.

En formato radio show, los asistentes viajarán **desde los vibrantes años 80 hasta la actualidad,** reviviendo las tendencias y emociones que definieron cada década.

Este concepto ofrece una **propuesta única para los ayuntamientos**, ya que en una sola fiesta logran atraer a un público diverso.

Los más mayores disfrutarán de las primeras décadas musicales y los más jóvenes se sumarán a lo largo del evento con los géneros más actuales.

OBJETIVOS

- Crear una experiencia inmersiva con animación constante que guíe al público a través de la evolución musical en España.
- Fomentar la participación activa del público mediante herramientas interactivas como el karaoke y los complementos de "atrezzo".
- Contentar a adultos y jóvenes en un solo evento.

CSV: CEASED YAOPEROY225V/KEYW/GK/F5U912VOR Fecha expedicion: 21/11/2025 Página: 2/4

Esse documento no será válido sin la referencia electrónica. La autenticidad de este pocumento puede ser comprobada mediante el Código Electrónico de



FASES DEL EVENTO

Los 80s – La Edad de Oro del Pop Español

Comenzamos con la Movida Madrileña y el auge del pop-rock español. Con un despliegue visual de luces de neón y proyecciones de videoclips icónicos, el público revivira la energía de artistas como Mecano, Alaska y Dinarama, Hombres G y Nacha Pop.

• Los 90s - La Fusión de Estilos y Hits Globales

Los 90s traen consigo la irrupción de éxitos inolvidables como la Macarena, Suavemente, Barbie Girl y Flying Free son solo algunos de los innumerables éxitos que marcaron esta década de explosión y diversidad musical. En esta etapa, la interacción aumenta con videoclips de conciertos, se lanzarán tubos led, globos gigantes y confeti.

Los 2000s – Globalización del Reggaeton y el Flamenco-Pop

Desde la explosiva llegada del reggaetón con Daddy Yankee y el electrolatino de Juan Magán, hasta la consolidación del flamenco-pop con Estopa, los 2000s muestran la evolución de la música urbana en España. La experiencia se complementa con efectos sonoros y pantallas interactivas.

• Los 2010s - Consolidación de la Música Urbana

Esta fase destaca el crecimiento de la música urbana con figuras como Bad Bunny y Karol G, Shakira, Enrique Iglesias, Luis Fonsi, Aitana o Álvaro Soler. Se incorporan herramientas como coreografías y encuestas en tiempo real para potenciar la participación del público.

Los 2020s – La Era Digital y la Fusión de Géneros

En la etapa final, se explora la influencia de las plataformas digitales y las redes sociales en la música actual. Los asistentes vivirán el auge de los mashups, el resurgir de la electrónica underground y las canciones virales en RRSS.

PLAS EVENTS

PAGINA: 3/4

Váligo six la referencia electrónica. La autenticidad de este pocumento puede ser comprobada mediante el Código Electrónico de



RADIO SHOW

El evento está diseñado para maximizar la participación del público mediante:

- Pantallas interactivas
- Momentos de karaoke
- Complementos lanzados al público
- Formato radio show con Dj & Locutor
- Bailarinas & Gogos para un espectáculo completo

INVITACIÓN

80s TO FUTURE es una **oportunidad única para ayuntamientos** al fusionar entretenimiento y cultura en un evento de alto impacto.

Una fiesta TODO EN UNO para adultos y jóvenes.

Te invitamos a formar parte del Tour 2025. ¡Súmate a esta experiencia!

Contacto: www.plasevents.com

PLAS EVENTS Página: 4/4

e documento no sera válido sin la referencia electrónica. La autenticidad de este documento puede ser comprobada mediante el Código Electrónico de